

Bericht über eine Reihe von vergleichenden Experimenten, zur Bestimmung der ökonomischen Verhältnisse, wenn jede Woche 857,667 Cubifuß Gas in verschiedenen behandelten Cylindertorten erzeugt wurden.

Gaslicht und Coaks - Societäts - Werke, gegründet 1792 und 1802 und die Gasanstalt eingeweiht am 1. Februar 1812.
Mein Herr! London, den 26. Febr. 1812.
Westminsterstation, den 8. Febr. 1812.

„Eingeschlossen erhalten Sie eine Reihe von Experimenten, welche unter meiner Direction in der Absicht unternommen wurden, den relativen Werth der verschiedenen Methoden, die Cylindertorten zu behandeln, zu bestimmen. Sie werden ersehen, daß es vortheilhafter ist mit achtstündigen Retortenfüllungen (nach dem Ausdrucke der Arbeiter) zu operiren, d. h. den Destillationsproces acht Stunden zu unterhalten, als die Operation mit sechs Stunden zu beendigen.“

Ich bin mit Achtung
An Herrn Accum.

Mein Herr
Ihr ic.

E. S. Peckton.